

Kunker ke Nagari Tikalak, Bupati Solok Serahkan BSPS dan P3A

JIS Sumbar - SOLOK.KLIKINDONESIA.ID

Oct 21, 2022 - 13:24



SOLOK - Bupati Solok, Sumatera Barat Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar, Dt Sutan Majo Lelo melaksanakan kunjungan kerja ke Nagari Tikalak, Kecamatan X Koto Singkarak, Rabu, 19 Oktober 2022.

Dalam kesempatan itu, Bupati juga menyerahkan Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) dan Program Percepatan Peningkatan Air (P3A) pada masyarakat nagari setempat. Turut hadie Anggota DPR RI Komisi V Athari Gauthi Ardi, Kepala SKPD, Camat beserta Forkopincam X Koto Singkarak, Wali Nagari Tikalak Joni Martias, Wali Nagari se-Kecamatan X Koto Singkarak, Ketua KAN, Niniak Mamak, Cadiak Pandai, Bundo Kandung, Tokoh Masyarakat, serta tamu undangan lainnya.

Wali Nagari Tikalak Joni Martias dalam sambutannya menyampaikan ucapan

selamat datang kepada Bupati dan anggota DPR RI Athari Gauthi Ardi beserta rombongan yang sudah menyampatkan datang bersilaturahmi ke nagarinya.

Selain itu juga disampaikannya, terkait permasalahan kurangnya akses air bersih. Menurut Joni, dari dahulunya Nagari Tikalak memang selalu kesulitan untuk mendapatkan air bersih.

“Masyarakat Nagari Tikalak sangat membutuhkan sanitasi yang baik dan akses air bersih, guna menanggulangi masalah stunting. Terkait hal ini sudah pernah kami usulkan namun sampai saat ini masih belum terealisasi. Kami memohon kepada Bapak Bupati dan Ibu Athari, semoga usulan ini dapat dikabulkan,” sebut Joni.

Sementara itu Athari Gauthi Ardi dalam sambutannya menyampaikan ungkapan terima kasih atas undangan nagari tersebut.

“Allhamdulillah saat ini saya diberikan kesempatan untuk datang ke nagari Tikalak ini,” ujarnya.

Disebutkan Athari, berhubung Dia telah datang langsung ke Nagari Tikalak, Dia berkomitmen untuk semakin banyak juga program yang akan dibawanya ke Nagari tersebut. Terkait permasalahan sanitasi rumah, dimintanya untuk mengajukan langsung kepadanya berikut dengan rumah-rumah yang akan menjadi sasaran.

“ Insyallah saya akan terus berkomitmen untuk pemerataan pembangunan di Kabupaten Solok” tutur Athari.

Dalm kesempatan itu, Athari juga meminta agar masyarakat Kabupaten Solok ubtuk tidak mudah dipecah belah. Baginya, dari dulu sampai sekarang hanya ingin membangun Negerinya. Begitu pun denggann program BSPS, Athari menegaskan bahwa tidak ada pungutan sedikit pun, dan jika ada, laporkan langsung padanya.

“Saya akan saya langsung tindak dengan tegas. Semoga masyarakat Kabupaten Solok, khususnya Tikalak dapat merasakan pembangunan dan program ysgng saya bawa nantinya,” sebut Athari.

Selanjutnya, Bupati Solok dalam sambutannya menyampaikan bahwa kedatangannya ke Nagari Tikalah adalah dalam rangka kunjungan kerja sebagai Kepala Daerah Kabupaten Solok. Epyardi meminta agar anggaran yang ada dipergunakan dan dimanfaatkan sesuai kebutuhan, agar semua nagari bisa sama-sama maju kedepanya.

“Niat saya maju menjadi Bupati Solok, hanya ingin menjadi manusia yang berguna bagi masyarakat saya. Saya di sini berjuang bagi masyarakat saya,” ungkapny. (Amel)